

Adrián García Nevado. Director de Empresas

Informático de Sistemas y EMBA por la Universidad de Houston. Ha desarrollado su carrera profesional en empresas del sector TIC, desempeñando distintos cargos directivos como en el Grupo Banesto así como en Vobis Microcomputer como Director General para España y Portugal.

Se incorpora a Telefónica en 1998 donde ha ocupado diferentes puestos como Subdirector General de Residencial, Consejero Delegado de Telyco, Director General de Pymes y Autónomos. En 2005 es nombrado Director General Comercial del Grupo.

En 2008 pasa a ocupar la posición de CEO de Centroamérica, volviendo a España en el 2011 donde es nombrado Director General de Negocios de Telefónica España y más tarde Director General de Grandes Clientes y Territorio Centro.

Desde septiembre 2019 ocupa el cargo de Director General de Empresas en Telefónica España.